Malestar de los alcaldes del PP del Condado

VILLACARRILLO

la comarca de Villacarrillo, Juan Diego Requena, ha mantenido una reunión junto a los alcaldes populares de las comarcas del Condado, Segura y las Villas donde han afirmado que la Junta de Andalucía «nos machaca diariamente con mentiras, incumplimientos y fal-

ta de pagos que están asfixiando económicamente nuestros ayuntamientos».

En este sentido, Requena ha afirmado que el Partido Popular, que gobierna en nueve ayuntamientos de la comarca, «ha decidido levantar la voz, porque es insostenible la situación a la que nos tiene sometidos Susana Díaz y lamentamos que el PSOE esté callado porque ellos, al fin y al cabo, también están sufriendo la nefasta gestión de los socialistas en la Junta».



CCOO gana las elecciones en Clarton Horn

CHAPTER ATTE

viembre, la plantilla de la empresa Clarton Horn S.A.U. eligió a sus representantes sindicales. En el anterior proceso el comité de empresa, conformado por 9 delegados, estaba compuesto por 6 delegados de UGT y 3 delegados de CCOO. En las elecciones celebradas el pasado martes, el resultado ha sido 4 delegados de CCOO, 3 de UGT y 2 de CSIF.

Jornadas sobre patrimonio mundial

2.8608.8

IDEAL. El Campus Antonio Machado de Baeza de la Universidad Internacional de Andalucía (UNIA) celebra hoy las Jornadas 'El Patrimonio mundial: responsabilidad y oportunidad para ciudades y territorios', dirigidas por Marcelino Sánchez, experto en patrimonio. Y es que en la actualidad, se hace dificil encontrar referencias formativas específicas sobre Patrimonio Mundial.



Expertos analizan las infraestructuras en la reunión del Plan Estratégico. 🕾 IDEAL

'Jaén, provincia bien comunicada' propone once nuevas actuaciones

Los diez proyectos estructurantes de la Estrategia 7 del Plan Estratégico son analizados por una veintena de expertos

R. L.

Más de una veintena de responsables de las diversas administraciones, expertos, investigadores y técnicos de la Comisión de Seguimiento e Impulso de la Estrategia 7: 'Jaén, provincia bien comunicada' participaron en la sesión de trabajo donde, a modo de laboratorio de ideas, se han puesto sobre la mesa 11 nuevas actuaciones y la ampliación de otras 11, en los diez proyectos estructurantes recogidos en la Estrategia 7 del II Plan.

Las propuestas mejor valoradas se trasladarán al próximo Patronato de la Fundación Estrategias para su conocimiento, análisis y, en su caso, para que las mismas sean asumidas. Algunas de las actuaciones propuestas por los miembros de la Comisión de Seguimiento e Impulso de la Estrategia 7 y que han tenido una mejor acogida son: la mejora de los servicios de tren que

se prestan hacia Madrid y Córdoba –hasta que se pueda contar con nuevas infraestructuras ferroviarias– y recuperar el intercambiador de Alcolea (dentro del proyecto 7.1 'Líneas ferroviarias de altas prestaciones'), así como la elaboración de un Plan Provincial de Carreteras y el estudio de la titularidad de la red provincial de carreteras (proyecto 7.5 'Mejora y acondicionamiento de las infraestructuras viarias de la provincia de Jaén').

Necesidades

Asimismo, los expertos han destacado como actuaciones necesarias para completar las existentes: la duplicación del ramal de conexión de la A-32 con la A-316 y la salida directa a Baeza desde la A-32 (proyecto 7.4 'Actuaciones para mejorar la conexión por carretera de la provincia de Jaén'), así como la inclusión de la conexión directa por

Piden la inclusión en el PEIT de la conexión directa por tren entre Jaén y Granada tren de Jaén y Granada en el Plan Estratégico de Infraestructuras y Transporte PEIT 2020 (actuación del proyecto 7.2 'Líneas ferroviarias').

La Comisión de Seguimiento e Impulso de la Estrategia 7 ha sido coordinada por Juan Bautista Lillo, subdelegado del Gobierno en Jaén, y la secretaría ha sido ejercida por María Dolores Segovia Cobo, secretaria general de la Delegación Territorial de Fomento y Vivienda de la Junta. A la sesión han asistido representantes de las diferentes administraciones (ayuntamientos, Diputación, Junta de Andalucía y Administración General del Estado), así como de la Dirección General de Tráfico, de la Universidad de Jaén, de UGT, de Endesa y de diversos colegios profesionales y colectivos.

Las Comisiones de Seguimiento e Impulso de Estrategia continuarán su actividad entre los meses de noviembre y diciembre de este año con objeto de seguir profundizando en el conocimiento de las actuaciones que se están llevando a cabo, para analizar la evolución de los objetivos marcados y revisar la vigencia de las actuaciones recogidas en los 62 proyectos del II Plan.

La travesía de Navas de San Juan, más segura

J. A. GARCÍA-MÁRQUEZ

NAVAS DE SAN JUAN. El acondicionamiento de la travesía de Navas de San Juan permite optimizar lá seguridad vial en los 1.500 metros de longitud de esta infraestructura, cuyo ancho medio de calzada alcanza los nueve metros.

El delegado territorial de Fomento y Vivienda, Rafael Valdivielso, junto al alcalde navero, Joaquín Requena, realizó una visita a esta vía, en la que se ha procedido tanto al extendido de un nuevo firme, con un espesor de entre cuatro y cinco centímetros, como a la adecuación de la señalización de la travesía mediante el repintado de las marcas viales. «Constituye una actuación muy destacada, ya que supone una mejora importante de la seguridad vial de una infraestructura que soporta una intensidad media diaria de tráfico de 2.659 vehículos», puso de relieve Rafael Valdivielso, que detalló que las intervenciones se iniciaron el pasado día 6 de noviembre.

Casco urbano

«Este tipo de trabajos contribuyen a contar con estas travesías en el mejor estado posible y potenciar su seguridad, una vez que por ellas y, por ende, por los cascos urbanos, transcurren multitud de vehículos», remarcó.



Rafael Valdivielso visita las obras de la travesía. 🗯 IDEAL

Andaltec acoge encuentro sobre uniones láser

E IDEAL

MARTOS. Más de 50 expertos procedentes de Alemania, Francia, Bélgica, Reino Unido y España participaron en el Workshop 'Building the future of polymer and metal laser joining in Europe', celebrado en la sede del Centro Tecnológico del Plástico (Andaltec) en Martos. Este evento, que se ha desarrollado en inglés en el marco del proyecto europeo PMjoin, ha abordado la unión de materiales diferentes como plástico y metal en automoción, mediante un plantel de ponentes de primer nivel. La jor-

nada ha sido inaugurada por Carmen Sanz, del centro tecnológico Tekniker (coordinador del proyecto); el gerente de Andaltec, José María Navarro, y el responsable de Proyectos Internacionales de Andaltec, Gabriel Morales.

En su intervención, Navarro se ha mostrado satisfecho por acoger una jornada de carácter internacional de tanta relevancia y ha puesto de relieve la importancia de la industria del plástico en la comarca de Martos, donde genera más de 4.000 puestos de trabajo.